

令和7年度 学校だより10月号

学校と家庭、地域をつなぐ



市野谷だより

発行日 令和7年10月2日

流山市立市野谷小学校

〒270-0137

流山市市野谷 283 番地

Tel 04-7158-2770

電話対応時間 7:30~17:30

本校 web ページ QR

<https://schit.net/nagareyama/itinoyasyou/>



主体性を育む

学校の図書室では、図書整備のボランティアのお母さん方のご協力で入口に秋の季節感あふれるかわいい装飾が飾られています。子どもたちは、その場所を通ると「かわいい。」とずっと眺めています。明るく楽しい雰囲気に包まれた図書室は、自然と本に親しみたくなる素敵な空間に生まれ変わりました。また、本の読み聞かせボランティアの皆さんにも子どもたちに本の世界のすばらしさを毎月味わわせていただいています。



子どもたちのために、いつもお力添えいただきましてありがとうございます。

読書や運動の秋。いよいよスポーツフェスティバルの10月です。

このフェスティバルに向けて、今年度、市野谷小みんなでフェスティバルを創り上げる気持ちを高めようと、子どもたちの活躍の場をこれまでたくさん設けて取り組みました。

学年練習では、各学年でダンスのリーダーを決めて、友だちにダンスの振り付けを教えたり、実行委員が練習の進行を進めるなど、みんなでフェスティバルを創り上げようと頑張って取り組みました。また、豊かな人間関係づくり「絆」プロジェクトの一つとして、異学年合同でダンスを楽しむ場も取り入れました。

本校は、子どもたちが進んで運動に取り組むことを大切にしています。

夏休みの「ダンス動画配信」。練習初日から、子どもたちは夏休みに家で練習したダンスを、今度は友だちと一緒に躍れることをとても楽しみにしていました。多くの学校では、ダンスの振り付けを長い時間をかけ、教師が一つずつ教え込んでいきます。本校では、自分で楽しみながら進んで学んでいく。

夏休みに動画で踊りを覚えた子どもたちは、驚くほどしっかり学んでいました。そして、覚えたダンスを友だちと一緒に踊る楽しさを十分に味わっていました。練習中、子どもたちから「振り付けを間違ってしまっても、楽しく踊れれば100点だよ。」という言葉も聞こえ、運動を楽しむ子どもたちの姿が多くみられました。ご家族で一緒に踊っていただいたご家庭もあるとのことです。みなさんで、子どもたちの学びを支えていただきありがとうございました。

校長 松山 秀行

不審者対応訓練

先日、本校では不審者の校内侵入を想定した避難訓練を行いました。訓練では、教職員が初動対応の流れを確認するとともに、児童は教室での一次避難を実際に行いました。扉の施錠や机・椅子を使ったバリケードづくりなど、一人ひとりが自分の命を守るために真剣に取り組む姿が見られました。

訓練後には、流山警察署の方からご講評をいただき、学校内だけでなく登下校や地域で不審者に遭遇した際の行動についても学びました。



学校としては、今後も継続的に訓練を重ね、教職員と児童が共に命を守る行動を身につけていくよう努めてまいります。ご家庭におかれましても、登下校の見守りや日常の声かけなど、安全に関するご協力をいただければ幸いです。